

Les élèves sinisants à Angers

Les 13 et 14 avril, les élèves de 1ère LV3 et 3ème LV2 se sont rendus à l'institut Confucius des Pays de la Loire, à Angers, pour assister et participer à toutes sortes d'activités culturelles et linguistiques autour de la Chine :

- découverte et pratique des échecs chinois
- visite de l'exposition d'œuvres de calligraphie et de peinture chinoises
- exposition sur les origines du thé, démonstration de la cérémonie du thé, puis dégustation
- réalisation de la recette des raviolis, apprentissage de quelques styles de confection, puis dégustation
- participation à la conférence sur les origines et les développements de l'art contemporain en Chine de Christophe Comentale
- Restaurant chinois
- Petit concours de récitation de poésie

Sans oublier les anciens remparts du centre ville et le château d'Angers par lesquels nous sommes passés !

Ce fut deux jours d'immersion linguistique et culturelle et d'échanges très conviviaux.



Les élèves sinisants à Angers



Les élèves sinisants à Angers

